



Noviembre 2016.

Queridas amigas:

En el Salmo 100 se lee:

“Salmo de acción de gracias.” ¡Cantad alegres al Señor habitantes de toda la tierra!
Servid al Señor con alegría; venid ante Su presencia con regocijo.
Reconoced que el Señor es Dios; Él nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos.
Pueblo suyo somos y ovejas de su prado. Entrad por sus puertas con acción de gracias,
Por sus atrios con alabanza, dadle gracias, bendecid Su nombre, porque el Señor es bueno.
Para siempre es Su misericordia, y Su fidelidad por todas las generaciones.”

Este mes estaremos tomando tiempo para dar gracias y alabar por todo lo que Dios está haciendo y ha hecho en las vidas de mujeres alrededor del mundo y a través de las generaciones. Qué gozo es ser parte de este movimiento de oración y darle a Dios la gloria por todo lo que Él ha hecho en estos 19 años de existencia de Proyecto Ana.

Hoy, únense unas con otras y levanten sus voces en alabanza al Señor. Sirve hoy a Dios con un corazón alegre y entra a la presencia de Dios con un canto en tus labios. Su amor por ti es para siempre. Su poder en ti es más grande que cualquier poder en el mundo y su verdad, durará por siempre. Jesús vino a esta tierra para vivir una vida que revele el amor de Dios por nosotras. Jesús murió por nosotras para que pudiéramos tener vida eterna con Dios por siempre. ¡Hoy podemos cantar! ¡Hoy podemos dar alabanzas! ¡Hoy podemos tener esperanza!

Estoy muy agradecida por cada una de ustedes mientras se comprometen cada día este mes a alabar y agradecer. Ustedes son vitales para este ministerio y hacen que mi corazón cante por el gozo de saber que están levantando sus voces en alabanza y agradecimiento por las mujeres alrededor del mundo.

“¡Venid, cantemos con gozo al Señor: Aclamemos con júbilo a la roca de nuestra salvación. Acerquémonos ante Su presencia con acción de gracias; aclamémosle con salmos. Porque el Señor es Dios grande, Rey grande sobre todos los dioses. En Su mano están las profundidades de la tierra, tuyas son las alturas de los montes. Suyo es el mar pues Él lo hizo y sus manos formaron la tierra seca. ¡Venid, adoremos y postrémonos! Arrodillémonos delante del Señor, nuestro Hacedor. (Salmo 95: 1-6)

En Él nuestros corazones se regocijan.

Peggy Banks
Directora Ministerio Global
Proyecto Ana

Project Hannah

Dr. Peggy Banks, Global Ministry Director

PO Box 8700, Cary NC 27512-8700

telephone: 919.460.3700 fax: 919.460.3702 email: pbanks@twr.org web: www.projecthannah.org

¡Alaba a Dios por lo que Él está haciendo a través de los fieles intercesores orando con el Equipo global de oración de Proyecto Ana!

Vietnam:

“No hemos escuchado nada directamente de la radio de los programas de RTM; sin embargo, hemos recibido los programas de Mujeres de Esperanza y los calendarios de oración en copias de discos durante los últimos tres años. Las hermanas aquí realmente gustan de ese programa y todas oramos por el equipo de Mujeres de Esperanza cada vez que nos reunimos. Nos damos cuenta que muchas de nosotras aquí tenemos buenos cambios de la manera que nos vestimos, como dirigirnos amablemente a otras, cómo tener buena higiene dental y cómo cuidar de nuestros hijos. La cosa especial es que cada una de nosotras nos ponemos juntas en unidad para compartir los problemas de cada familia, tales como ayudar cuando alguien se enferma. También hemos dejado todo mal hábito y costumbres de cosas que hacíamos antes, tales como quemar incienso ante los altares de los ancestros cuando alguien moría, haciendo sacrificios, adorando a los ancestros y otros rituales costosos de dinero. Las hermanas aquí no sólo han dejado de tomar sino que también animaron a sus esposos dejar de tomar y jugar. Sus hijos también están mejor en su conducta y nuestro grupo tiene una unión más fuerte.”

“Mi pierna ortopédica ha sido hecha y estoy muy feliz. Muchas gracias por su ayuda. Mi esposa es una trabajadora voluntaria para hacer el seguimiento y una representante de las mujeres en nuestra provincia junto a la representante de otra provincia. Por lo general reciben los calendarios de oración y los reparten. Cada mes mi esposa reparte 20 calendarios de oración. Otra señora reparte 50 calendarios en otras provincias para luego orar. Nosotros damos gracias a Dios.”

Myanmar:

“Los miembros de nuestro grupo de oración de Proyecto Ana tenemos la oportunidad de participar en una competencia de recitar las Escrituras. Aparte de la oración individual cada día por los pedidos de oración mencionados en el calendario mensual de oración, tenemos la oportunidad de reunirnos como grupo para orar los domingos en la iglesia después que termina el culto de adoración en la mañana.”

“¡Dios les bendiga a todos! Agradezco a Proyecto Ana S'gaw Karen de RTM Myanmar que recibo a tiempo los calendarios de oración de Proyecto Ana. Cada día oro por los pedidos de oración. También he aprendido cómo orar. También estoy orando que más y más personas se unan a los grupos de oración de Proyecto Ana.”

“Nuestros compañeros de oración en los grupos de oración de Proyecto Ana están también orando por las mujeres y las niñas alrededor del mundo, quienes están sufriendo dificultades, pruebas y pobreza. Siento pena por estas sufrientes mujeres y niñas cuando escucho de ellas. Excepto de orar no puedo hacer más nada por ellas. Nuestras compañeras de oración están muy entusiasmadas en orar. Como resultado del plan de Dios, el equipo Proyecto Ana de RTM Myanmar nos animó a reunirnos y orar como grupo. Por esta razón alabamos a Dios y especialmente agradecemos a Proyecto Ana de RTM-Myanmar. Nuestro grupo de oración de Proyecto Ana conduce una competencia de recitar la Biblia una vez al mes.”